

## Public Sénat, 28 novembre 2017

### L'unité des sénateurs PS plus forte que le tweet de Didier Guillaume

Après le psychodrame des derniers jours, suite à un tweet de Didier Guillaume pour féliciter son « ami » Olivier Dussopt, entré au gouvernement, les sénateurs PS ont voulu faire redescendre la pression après la tension des derniers jours. Fin de l'épisode.



Par François Vignal

@francoisv



Ce matin, au groupe PS, il ne s'est rien passé. Il ne s'est rien passé non plus ce week-end entre le président de groupe, Didier Guillaume, et certains sénateurs PS, par tweets interposés. C'est du moins le message qu'ont voulu transmettre les sénateurs ce mardi, après leur réunion hebdomadaire. Rarement ses membres ont autant refusé de s'exprimer après une réunion de groupe. « Ça s'est très, très bien passé » lâche simplement à la sortie Didier Guillaume. « Il ne s'est rien passé » va même jusqu'à dire une sénatrice.

Le tweet de félicitations de Didier Guillaume à Olivier Dussopt, après la nomination de l'ex-socialiste au gouvernement, quelques jours plus tôt, est pourtant très mal passé chez certains. Et encore la veille, où plusieurs sénateurs, comme David Assouline, Martial Bourquin, Laurence Rossignol ou Xavier Lacroix ont exprimé auprès de Public Sénat leur désaccord, mettant directement en cause l'attitude de leur président de groupe (voir notre article). Pour eux, il n'est pas possible de saluer ce transfert du PS au gouvernement, au moment même où les sénateurs socialistes s'opposent en séance au budget Macron. Trop ambiguë, la position est loin d'être partagée par tous les sénateurs PS. De quoi mettre sérieusement à mal l'unité du groupe, où socialistes plus ou moins ouverts à Macron et socialistes clairement dans l'opposition, cohabitent.